

- Réservé aux

Abonnés

Hockey sur gazon (Nationale 1): en attendant son terrain, le HCV laisse passer la tempête

Avec ses deux équipes fanion en difficulté au classement, le Hockey Club de Valenciennes connaît un début de saison délicat sur le plan sportif. Obligé de s'entraîner et de jouer à l'extérieur en attendant la livraison prochaine de son nouveau terrain à Vauban, le club valenciennois espère profiter de meilleures conditions pour renverser la vapeur.

Arnaud Leyer (Clp) | 24/10/2020  Partager  Twitter



Le HCV va devoir aller chercher son maintien en N1.
PHOTO PHILIPPE PAUCHET - VDNPQR

Au milieu des clubs de la région, et du bassin parisien, qui composent la majeure partie des championnats à ce niveau, **le HCV reste une référence du hockey sur gazon**, ses équipes seniors masculine et **féminine**

(<https://www.lavoixdunord.fr/699722/article/2020-01-24/hockey-en-salle-n1-l-ambition-sans-limite-des-filles-du-hcv-en-course-pour-la>) évoluant encore en Nationale 1 actuellement. Mais il a rarement été aussi en difficulté que sur ce

début de saison 2020. Défaites deux fois d'un petit but, les Valenciennes ne sont pas encore dans l'urgence malgré leur dernière position, avec des matchs en retard et un « *contenu encourageant* ». La situation est un peu plus préoccupante pour leurs homologues masculins, huitièmes avec une victoire en six matchs, mais surtout un seul but marqué pour cette équipe « *jeune et assez inexpérimentée* » encadrée par des piliers du club comme le capitaine Léonard Froissard ou le directeur sportif Maxime Danghin, présents au club depuis des années.

Franchir un cap avec le nouveau terrain

Des difficultés qui peuvent s'expliquer, en partie, par « *les conditions compliquées dans lesquelles le club évolue depuis la rentrée* », obligé de **délocaliser ses entraînements à Dutemple et Escaudœuvres** et de **jouer tous ses matchs à l'extérieur**, le temps que les travaux de rénovation de son terrain au complexe Vauban se terminent. Jongler avec le travail et tous les déplacements n'est pas chose aisée pour tous les joueurs. **Mais le talent est là**. La livraison du terrain est prévue pour début novembre, après les vacances, et devrait permettre au HCV de continuer la saison dans de meilleures conditions. Avant de voir plus loin, et peut-être plus haut.

En visite sur le terrain début septembre, le maire de Valenciennes Laurent Degallaix l'affirmait lui-même, de concert avec les dirigeants du club, le président Luc Danghin en tête : « *le but c'est de rénover cet équipement et de le rendre des plus qualitatifs, niveau Elite !* ». **Un terrain rénové, dernière génération** (un synthétique Poligras Tokyo GT, utilisé pour les Jeux Olympiques), qui devrait permettre au club valenciennois de grandir. Réputé pour la formation des jeunes, le HCV aimerait se renforcer et **retrouver le niveau élite en gazon**, en adéquation avec son niveau en salle. Il va déjà falloir renverser la vapeur d'un début de saison compliqué.

PUBLICITÉ

La Nouvelle Toyota Yaris, la liberté en mouvement.

Découvrez-la en vidéo.

(https://ad.doubleclick.net/ddm/trackclk/N526601.3117516INVIBES_FRA_66
[timestamp])



Découvrez-la

(https://ad.doubleclick.net/ddm/trackclk/N526601.3117516INVIBES_FRA_66
[timestamp])

~~https://ad.doubleclick.net/ddm/trackclk/N526601.3117516INVIBES_FRA_66~~

Inspired by (<http://www.invibes.com>)  invibes